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ATA   DE   REUNIAO   COLEGIADA   ENTRE   DIRETORIA   EXECUTIVA,   COMITE   DE
INVESTIMENTOS,   CONSELHO   CURADOR   E   CONSELHO   FISCAL  DA   PREVISCA-
PREVIDENCIA     SOCIAL     DOS     SERVIDORES     PtJBLICOS     DO     MUNIcfpI0     DE
CASSILANDIA/MS, PARA VOTACAO DA POLiTICA DE INVESTIMENTOS 2025.

Aos doze (12)  dias do mss  de  dezembro  (12)   do  uno  de  dois mil  e vinte  e quatro  (2024),  nas

dependencias da Previdencia Social  dos  Servidores Ptiblicos do Municipio de Cassjlandia, com

Sede prdpria denominada Job Gomes de Moura,  situada a Avenida Presidente Dutra, n° 2779,

nesta cidade,  as move horas  (09h)  , rethem-se os Membros da Diretoria Executiva:  Sr.a  Maria

Aparecida  Mendes  da   Silva,   Sr.   Eberton  Costa  de  Oliveira;   os  Membros   do  Comite   de

Investimentos:, Sr.a Bruna Martins Peres, SP Vera Ldcia de Jesus Oliveira e a Sr.a Elizingela Dias

dos Santos Silva;  do Couselho Curador: Sr.a Celio Rosa da Silva, Sr.° Welter Arantes de Freitas„

Sf  Tania  Regina  de  A.X.  Quaranta  e  a  Sr.a  Ana  Ang6lica  Silva  Rodrigues  de  Oliveira;  do

Conselho Fiscal   SP, Bruna Martins Peres,   Sf Vera Ldcia de Jesus Oliveira, Sr.a Ery Garcia de

Freitas,  Sr.a Selma Alves de Almeida e Sr@ Selma da Costa Goncalves. A  Sf Tatyane Amaral de

Aquino,  membro  do  Conselho  Curador, justificou sua ausencia devido a motivos  de  saiide na

familia.   0 Presidente da Previsca,  Sr. Eberton Costa de Oliveira, deu inicio a presente reuniao

agradecendo a presenga de todos, frisando que a mesma 5 de extrema importancia, pots, tern como

pauta a votagao da Politica de Investimentos para o ano de dois mil e vinte e cinco, objetivando

assim  atingir  as  diretrizes  e  estrategias  das  alocac6es  das  aplicap6es  de  recursos  garantindo  o

pagamento dos servidores aposentados e pensionistas deste regime e pensando na rentabilizapfro

dos  investimentos  e  consequentemente  atingir  a  meta  atuarial  defirida  para  o  periodo.  0

Presidente mencionou ainda que ja havia encaminhado a todos a Politica Anual de Investimentos

por midia para  analise  e  questionamento  que  oportunamente  pudessem  ser  sanades  durante  a

reunifro. Em sequencia, o senhor presidente falou sobre a meta atuarial do ano de 2024 que esta

pr6xima de ser atingida. Ainda, o senhor Presidente salientou que a Meta Atuarial para o proximo

ano sera de5,04% + IPCA. Ap6s explanar sobre os temas mais relevantes, e de amplo debate e

discussao entre  os pares  na reuniao,  focado na tabela de ALOCACAO  ESTRATEGICA DOS

RECURSOS da POLfTICA DE INVESTIMENTOS, da pagina cinquenta e sete (57) do estudo,

para o exercicio de dois nil e vinte e cinco (2025), a mesma foi posta em votapfo e aprovada por

unanimidade.`  Entao, nnda mais havendo a ser tratado, o presidente da Assembleia solicitou ao

presidente do Conselho Curador que lavrasse a presente ata`  Em seguida, agradeceu a presenga

de todos e deu por encerrada a reuniao, e eu, C6lio Rosa da Silva, Presidente do Conselho Curador,
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